
令和４年度 第４回郡山支所管内の振興に係る地域懇話会概要

日 時 令和 5年 2月 7日（火） 18 時 30 分～20 時 50 分

場 所 郡山支所

出 席 者 地域懇話会委員、地域活性化アドバイザー、事務局

会 次 第
〇協議事項

①第１期鹿児島市地域活性化計画（案）について

主な意見等

【各委員等からの意見】

１．第１期鹿児島市地域活性化計画（案）

〇ＰＤＣＡサイクルに基づく適切な進捗管理について、ＫＰＩの設定とかＫＧＩの設

定を必ずセットにする。その意識を持っておくというのはすごく大事なことである。

〇レンタサイクルは、一般のレンタル開始前にＰＲ期間を設けるのが、定番のやり方。

オープニングイベントは重要。

〇まるごと満喫事業は、郡山の良い所、どこに行きたいというのが大事。郡山の良い所

の意見を出し合って、みんなで選びたい。

〇帰省の際、都会の友達も一緒に連れて帰ってくる「超帰省」という言葉がある。田舎

の風景や牛も珍しく、また、ＳＮＳ上にもどんどん情報を投稿してくれるので、そう

いう人たちを取り込んでいったほうがよい。そうするためにも情報発信が大事。

〇串木野は、「マグロラーメン」というフレーズだけでみんなが食べに行ったことを考

えると、テレビだけの情報であれだけ人が来たのだから、昔と違い今はインスタもす

ごいので、同じようなことができれば、チャンスがあるのではないかと思う。

〇地元の飲食店をされている方、全員を集めて検討したらよい。

〇郡山まるごと満喫マルシエ事業は、馬場市を残すのか、開催場所を変えるのかなど、

すごく考えるべき。

〇景観イメージアップ事業は、雑草に強い草花とか、育ちやすくてきれいな草花とか最

近流行っているので、そういうのを研究して植えたほうがいいのかもしれない。

〇花を植えるのは簡単だが、維持管理が大変。

〇花は、e-Bike とすごく親和性が高い。なぜ、花を植えるのか、なぜ e-Bike なのかス

トーリーを発信することで共感や賛同を増やせる。

〇事業を行う中で、ＳＤＧｓが絡んだ部分も必要ではないかと思う。

〇魅力発信事業は、Google マップだけではなく、インスタグラムの講習会もぜひやって

みたら良いと思う。

２．地域活性化アドバイザーより

〇レンタサイクルは、自転車だからこそのんびり行けるルートとか、地元の人しか知ら

ない場所や景色だけではなく、人に会いに行くことでもいいと思う。自転車を貸出す

だけではなく色々な仕掛けも必要。

〇景観イメージアップ事業は地域住民が主体となった取組みであり、最終的には地域の

方が地域の景観をよくするというボランティア精神によって成り立つものなので、や

らされている感があると長続きしない。

〇ＳＤＧｓについては大事なことで、事業を進めていく中で、その考えを肉付けするた

めに委員の皆さんの意見も伺えればと思う。


